
ОтчеТ о деятельНости Комиссип Совета депутатов муIrиципального округа

Арбат по оргапшзацпи первпчных мер в области охрапы общественного

порядка п общественной безопасностп за 2019 год

В 2O1g году прошло 4 (четыре) заседания Комиссии Совета дегryтатов

муниципмьного округа Арбат по организации первичных мер в области охраны

общественного порядка и общественной безопасности,

Было рассмотрено и принято к сведению и 1^lёту в работе 13 вопросов,

По итогам 2019 года:

1. Успешно проведеЕа организационная работа юниорского чЕмпионАтА
мирд 2019 годд по худоЖЕствЕнноЙ гимндстИКЕ, усилена плотность

нарядов, изменен график работы личного состава, с целью привлечения охраны

общественного порядка на территории района Дрбат, с утра до обеда и с обеда до

позднего вечера, все группы находились на объектах где проживали участники
чемпионата.

2. Проведение профилактических меропр иятиil на территории района Арбат в

зимниЙ и весенниЙ периоД (проверка эrалоzо u нежu]lо^о фонdа dомов, пodBallbHbtx

помеlценuй, черdаков, лесmнччньlх плоtцаdок u поэrсарньlх выхоdов, колuчесmво lt

месmорасполоэlсенuе усmановленных кецер наружно2о вudеонаблюdенлlя u кнопок

<SOS| отработано на l00%.
Обход осуществляется в любое времJI года на постоянной основе участковым

уполномоченным за свой участок.

з. Комиссия Совета депутатов муницип€rльного округа Дрбат по организации

первичных мер в области охраны общественного порядка и общественной

беiопасности направила обращение в Главный ОIчtвд с просьбой увеличить

численности штатных сотрудников оNвД по району Арбат,

По итогам обращения штат сотрудников ОМВ,Щ по району Арбат был увеличен,

4. Вопрос по парковке мотоциклистов на пешеходной улице Дрбат был вынесеЕ

на Комисiию ,rо обa".r"""rпию безопасности дорожного движеЕиrI при префекryре

I-{ентрального административного округа города Москвы, совместно с

представителями ГИБДД.
Гiо ,ro.u' было приняТо решение: з батальоноМ ,,ЩПС полка щIс гиБдД УВ.Щ по

цдо гУ МВ.Щ РоссиИ по г. Москве усилить контроль со стороны нарядов ДIС за

соблюдением водителями мототранспортных средств Правил дородного движения,

Также за 2019 год был рассмотреЕ ряд других обращений, по итогам которьrх, было

принJIто положительное решение, с отработкой 1000й,

Председатель Лазарев А.А.


